



**SONSECA-ORGAZ**

# Juan Carlos Palencia, nuevo presidente de la Mancomunidad Industrial

Lunes, 5 octubre 2015

El alcalde de Sonseca, Juan Carlos Palencia, ha sido elegido nuevo presidente de la Mancomunidad Industrial Sonseca-Orgaz, que rige la gestión del Polígono Mancomunado entre ambos municipios, en el Pleno constitutivo de este órgano celebrado este martes en el consistorio orgaceño.

El primer edil de Orgaz, Tomás Villarrubia, ocupará el cargo de vicepresidente. Ambos nombramientos contaron con 8 votos a favor y la abstención de cinco miembros de los 13 que acudieron a la sesión. El Pleno de este órgano está compuesto por un total de 14 munícipes de los dos ayuntamientos.

Tras esta sesión constitutiva, este organismo tiene como objetivo la creación y convocatoria de la plaza de Secretaría-Intervención y solicitar la asistencia a Diputación de Toledo para desempeñar las funciones de Tesorería de la Mancomunidad.

El nuevo presidente y alcalde sonsecano ha puesto en valor la importancia de llevar a buen término el proyecto industrial mancomunado con el objetivo compartido del progreso económico de ambos municipios.

Disponible en <http://eldiadigital.es/not/148813/juan-carlos-palencia-nuevo-presidente-de-la-mancomunidad-industrial/>